



ゆうあい

<http://www.normanet.ne.jp/~kukishin/>

つくば市
茎崎身障協

会長 木嶋 保子



市民交流センター入口のブースで
新田名誉会長ほかの皆さん アクリルタワシ

つくば市民文化祭
11月5日と6日の二日間、恒例の文
化祭が行われました。
当会では、パネル展示とパソコンで
写真入りカレンダーの作成販売をし
ました。舞台発表をしたグループや家族
連れには大変好評でした。また「ら・
そよかぜ」が舞台発表でハワイアン等
を披露しました。
女性を中心として手作りしたアクリ
ルタワシと、おしゃれなベストも予想
しなくてはずと、次の作品
に向け張り切っています。
一日目はひまわりまつ
りも同時開催で賑わいま
した。



茨城県障害者スポーツ大会



9月18日(日) 猛暑。
福祉バスに乗って会員
11名が参加しました。
聴覚障害の方々も一
緒に参加しました。
競技場が二つに分かれ
て、聴覚の方の競技を
見学できませんでした
が、皆さんいい成績を取られたよう
です。

金メダルを取った人、銀メダル銅メ
ダル、それぞれ記念に持ち帰りました。
空の青さと雲の形が、やはり秋を感
じさせてくれるとはいえとにかく暑か
った。

おひさまサンサン生き生きまつり

10月15日(土) 豊里運動公園
前日からの天気予報で雨天が予想さ
れている中、会員から実施の有無につ
いて問合せがありました。小雨決行
という事で予定通り実施されました。
会場に着いてしばらくしてから雨が
降り出し、とても競技が出来る状態
ではなくなりました。テントも風にあ
おられて危険です。
社協職員さん協議の結果、場所を体
育館へ移動となりました。
プログラムが大幅に変更になり、主
に健康体操とアトラクションが実施
されました。

山の集い

10月6・7日(木・金)。前日の雨もあ
がり、晴天のもと国営ひたち海浜公園にて
山の集い・銀輪の集いが実施されました。
今回は福祉バスを利用する事が出来ない
ため、役員のみ参加となりました。宿泊
はいこいの村涸沼、障害者にとって非常に
利用しやすいホテルですので、当会も是非
皆さんと利用したいものです。

相談員研修で発表

木嶋 保子

8月24日(水) 阿見中央公民館
茨城県身体障害者相談員 県南県西地区
研修に、発表を依頼され、パワーポイント
というソフトを使ってプレゼンテーションを
やることになりました。会場には各町村か
ら80人位の相談員が集まりました。

主な内容は、当会の活動について、活動
を通して感じた事、ホームページの紹介等
初めてのパワーポイントによる発表、プ
ロジェクター画面に投影して見ていただ
いたのはいい経
験でした。

パソコンと
プロジェクタ
ーの設定につ
いては副会長
の木村さんに
ご協力をいた
だきました。



プロジェクター画面

